

## ●新学習指導要領について

平成30年8月30日、大谷大学文学部 准教授の井上和久先生をお招きし、新学習指導要領についての研修会を実施しました。

平成29年4月に告示された小学部・中学部の学習指導要領について、そのポイントを文面に沿いながら詳細にご説明いただきました。



新学習指導要領を読み進めるにあたり、そのガイドラインを提示していただいたように思いました。

参加した教員からは、

「ポイントがつかめてよかった。今日の話を参考に読み進めていきたいと思った」

「新学習指導要領では、具体的な目標が記されていると知った」

「新学習指導要領のポイントの一つ、学部段階及び学部段階間の接続を再確認、意識していきたいです」

と言った感想が寄せられました。

## ●中学部研修「ICTの活用について」

中学部では、平成30年9月26日に、授業でのICT活用についての研修を実施しました。

7月に実施された加藤先生の音楽の研究授業を題材に、そこで活用されたICT教材についての紹介とその活用の有効性について協議をしました。



同じICT教材でも、授業の目的に合わせてその内容はいろいろとあります。

授業はじめのリラックスを行う教材

歌の歌詞を理解し、歌う意欲を引き出す教材

身体表現ダンスの振り付けの教材

ドラムの叩き方を支援する教材など

これらの教材を活用した授業の様子を見て、その有効性について協議しました。

参加者からは、「視覚的にわかりやすい」、「生徒の意欲を引き出している」といった感想がありました。今後の授業づくりの参考に大いになりました。